

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Hallan sin vida a su pariente en su casa

KARLA RIVAS

Un hombre decidió terminar con su vida al interior de su domicilio en calles de la Colonia Reforma Iztaccihuatl Sur en Iztapalapa.

Durante las primeras horas de la mañana familiares acudieron a la vivienda ubicada en Eje 6 Sur Playa Pie de la Cuesta en su esquina con Playa Salagua tras la falta de respuesta a las llamadas por parte del sujeto.

Cuando ingresaron al domicilio se llevaron la horrible sorpresa de encontrar a su familiar el cual parecía ya no estar respirando por lo que de inmediato solicitaron apoyo a través del 911.

Hasta el lugar se desplegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, y paramédico quienes brindaron los primeros auxilios, pero tras una pronta revisión solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales pues había terminado con su vida.

Hasta el momento se desconocen las causas que llevaron al hombre a quitarse la vida, dejando un vacío, desconcierto y tristeza en sus seres queridos.

La zona quedó a resguardo de los uniformados hasta el arribo de personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente.



ESTUVO 30 MINUTOS TIRADO

## Conductor de una troca tumba a biker y huye

LUIS ALCÁNTAR

Tras permanecer más de 30 minutos tirado sobre el asfalto con varias lesiones, luego de ser atropellado por una unidad de transporte público, un motociclista fue llevado a un hospital a bordo de una ambulancia por paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM).

La mañana de ayer, el joven de unos 25 años circulaba a bordo de su motocicleta por la calzada General Ignacio Zaragoza, cuando al llegar al cruce con la Calle 77, en el perímetro de la alcaldía Venustiano Carranza, una camioneta de transporte público lo embistió.

A pesar de lo ocurrido, el conductor de la "combi" no se detuvo y huyó del lugar, dejando al motociclista lesionado en medio de la calle.

Testigos del hecho llamaron a los servicios de emergencia; sin embargo, éstos tardaron poco más de media hora para llegar al sitio, debido al tráfico que había en la zona.

Luego de que el motociclista fue subido a la ambulancia y llevado a un hospital, las autoridades retiraron la moto dañada y con la ayuda de una grúa la trasladaron a instalaciones del Ministerio Público.

Aunque las autoridades revisaron las cámaras de vigilancia colocadas en la zona del accidente para conocer la ruta de escape del vehículo involucrado, el conductor no pudo ser detenido.



RICARDO PÉREZ. EL GRÁFICO



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**